
   
 

  
 

REDE EQUIDADE  
(Acordo de Cooperação Técnica nº 2021/0235)  

2ª Reunião do Comitê Coordenador da Rede Equidade  
  

Data: 10/05/2022 (terça-feira) 

Horário: 15h às 16h 50min 

Local/ferramenta: Videoconferência Plataforma Zoom 

1. PAUTA 

Nº Descrição 

1 Pedido de prorrogação do GT Plano de Ação para conclusão dos trabalhos 

2 Apresentação do Regulamento da Rede para análise e deliberação 

3 Apresentação Plano de Comunicação para análise e deliberação 

4 Informes Gerais 

2. PARTICIPANTES  

 N. Nome Instituição 

1 
Maria Terezinha Nunes, Stella Maria 
Vaz, Ludmila Neves e Gláucia Porfíria 

Senado Federal/ SF 

2 Andreia Siqueira 
Tribunal de Justiça do Distrito Federal e dos 
Territórios/ TJDFT 

3 Victoria Moreno Superior Tribunal de Justiça/ STJ 

4 
Marcela Timóteo; Joaquim dos Santos 
Rodrigues 

Tribunal de Contas da União/ TCU 

5 
Fabiana Gomes e Renata Maroja 
Stochiero Ribeiro 

Conselho Nacional de Justiça/ CNJ 

6 Márcia Figueiredo Ministério de Minas e Energia/ MME 

7 Bruno Andrade Tribunal Superior Eleitoral/ TSE 

8 Clarissa Tolentino Câmara dos Deputados/ CD 

9 
Nathalia Winkelman e Bruno 
Schoenwetter 

Companhia de Pesquisa de Recursos 
Minerais/ CPRM 

3. ASSUNTOS TRATADOS  

Aos dez dias do mês de maio do ano de 2022, às 15 horas, ocorreu a segunda reunião virtual do Comitê 
Coordenador da Rede Equidade, contando com as presenças acima nominadas. A reunião foi coordenada 
pela representante titular do Senado Federal na Rede Equidade, Maria Terezinha Nunes, a qual saudou 
as/os presentes, leu a pauta e deu início à reunião, conforme registro que segue: Item 1: Pedido de 
prorrogação do GT Plano de Ação para conclusão dos trabalhos. Iniciando a reunião, a 
coordenadora informou que o prazo concedido aos GTs para a elaboração dos Planos de Ação, 
Regulamento e Plano de comunicação está se esgotando no próximo 11 de maio de 2022, e que há 
justificativas para tal; no caso do GT Regulamento informou aos presentes que as recentes contribuições 
de aperfeiçoamento vão demandar consolidação e nova análise do grupo. Em relação ao pedido do GT 
Plano de Ação, a representante Marcela Timóteo (TCU), expôs que o grupo identificou a relevância de, 
primeiramente, antes de iniciar a elaboração do plano em si, pesquisar sobre a identidade estratégica da 
Rede, e, assim, buscar construir uma visão, missão e valores da Rede, bem como definir objetivos 



   
 

  
 

estratégicos e chegar à definição das ações, o que resultou em maior aprofundamento e robustez do 
trabalho e, consequentemente, um maior prazo para sua conclusão. Submetida a proposta de prorrogação 
do prazo por mais 60 dias para conclusão dos trabalhos dos GTs à deliberação, a mesma foi aprovada, 
por unanimidade. Item 2: Apresentação do Regulamento para análise e deliberação. A coordenadora 
informou que o objetivo inicial do GT Regulamento era apresentar a minuta de Ato na presente reunião 
para apreciação final e deliberação, no entanto, não foi possível devido às ricas contribuições 
encaminhadas por outros partícipes (TCU, CNJ e STJ), algumas às vésperas da reunião. Compartilhada 
a tela com o texto do Regulamento todos/as puderam observar que diversas contribuições foram feitas, 
destacando-se a parte referente aos conceitos/entendimentos, a constituição do comitê coordenador, 
quem assinaria a portaria e faria a publicação, reuniões, alinhamento do conteúdo do Regulamento com 
o disposto no Plano de Ação, especialmente os princípios e valores. No ponto relativo às assinaturas na 
portaria de publicação do regulamento, a coordenadora esclareceu que os/as representantes 
designados/as pelas instituições partícipes assinam a portaria, considerando que é um documento do 
Comitê Coordenador da Rede Equidade. Por fim, em relação ao item 1, ficou decidido que o 
Regulamento seja revisado e consolidado internamente no GT e, após, trazido para deliberação do 
Comitê. Item 3: Plano de Comunicação Interna e Externa. A coordenadora apresentou a tela com 
um esboço do plano de comunicação, contendo os meios virtuais e presenciais pelos quais a Rede fará 
sua comunicação intrarede (partícipes) e da Rede para o público externo, ressaltando que se trata de 
previsão dos meios necessários, a depender sua utilização da disponibilidade em seus órgãos de origem; 
nessa oportunidade a coordenadora pediu a autorização do Comitê para averiguar no âmbito do Senado 
Federal, a viabilidade de construção de uma página institucional da Rede Equidade. A autorização foi 
concedida pelo grupo. Marcela e Andreia Siqueira relataram que leram o plano e que o consideraram 
bem completo, no entanto, nem todos puderam tomar conhecimento, assim, a aprovação será pauta da 
próxima reunião. Item 4: Informes Gerais. Marcela Timóteo e Victoria Moreno apresentaram uma 
proposta de evento na temática LGBTQIA+, considerando a proximidade de datas importantes nessa 
temática (17/5 e 28/6). Informam que o evento proposto já vem ocorrendo no âmbito interno do STJ em 
pequenas oficinas e o objetivo seria ampliar para os/as demais colaboradores/as dos órgãos que 
compõem a Rede; a proposta foi amplamente discutida e ressaltada sua importância na temática da 
Inclusão e Diversidade. A coordenadora compartilhou convite formulado pela Diretora-Geral do Senado 
Federal para uma reunião presencial, com vistas a confraternização do grupo, assim que possível, dadas 
as medidas acautelatórias em razão da pandemia pelo Covid-19, e convite formulado pelo Instituto 
Avon, para que o grupo conheça as suas instalações e se aproxime do trabalho que vem há tempos 
desenvolvendo na temática da violência contra as mulheres, como também uma aproximação com a 
Coalização de empresas pelo fim da violência contra as mulheres no trabalho, a qual conta com mais de 
100 empresas, inclusive com representação do Instituto Avon. Aberta às considerações gerais dos/as 
presentes, Marcia Figueiredo manifestou o entendimento de que o próprio lançamento da Rede é um 
case, passível de ser apresentado a outras instituições, informou também que, por meio de um 
treinamento, conheceu pessoas que estão envolvidas com a elaboração do Regulamento da nova Lei de 
Licitações e sondou a possibilidade de uma aproximação das representantes da Rede. Terezinha 
complementou que, não obstante a realização de algumas ações pela Rede, concomitante ao 
planejamento de ações, é importante prever um evento amplo para apresentação do Plano de Ação ao 
público interno e externo. Ao final, Bruno Schoenwetter trouxe a notícia sobre a possível perda da creche 
que atende as mães e pais empregados/as, se comprometendo a atualizar o grupo sobre o andamento da 
questão e formas de apoio. Após agradecimentos e despedidas e nada mais havendo a tratar, a reunião 
foi encerrada às 16h50. Ata redigida por Maria Eduarda Bonomo Vidal e Maria Terezinha Nunes, ambas 
do Senado Federal, e enviada por e-mail para validação eletrônica pelos presentes. 


